

Erfolgreicher Start in die Ausbildung

Teambuilding-Aktivitäten

Um neuen Auszubildenden den Start in die Ausbildung zu erleichtern und sie bestmöglich in das neue Team zu integrieren, bieten sich Gruppenaktivitäten an.

Wie?

Teambuilding-Aktivitäten sollten so früh wie möglich am Anfang der Ausbildung stattfinden. Für die Gestaltung gibt es vielfältige Möglichkeiten: Ob gemeinsame Ausflüge, sportliche Aktivitäten, eine Feier oder ein gemeinsames Essen. Bei all diesen Aktivitäten geht es vor allem um das gegenseitige Kennenlernen. Die Planung kann beispielsweise durch Auszubildende des höheren Lehrjahres übernommen werden. So können diese eine Feier organisieren, zu der die neuen Auszubildenden und das Personal vor Beginn der Ausbildung eingeladen werden.

Aufwand?

Die Auszubildenden bzw. das Team müssen ggf. für die gemeinsame Aktivität freigestellt werden, sollte diese während der Arbeitszeit stattfinden. Je nach Gestaltung des gemeinsamen Erlebnisses fallen entsprechende Kosten und Planungsaufwand an.

Vorteile:

Gemeinsame Aktivitäten fördern das Zusammenwachsen der Gruppe – sei es unter den Auszubildenden oder mit dem Team, in das neue Auszubildende eingeführt werden sollen. Zudem werden das gegenseitige Vertrauen und das Wir-Gefühl gestärkt.

Herausforderungen:

Je nach Teambuilding-Aktivität entstehen Kosten, welche bedacht werden müssen.

